

KYRIL DE BULGARIA RECIBE EN MALLORCA EL PREMIO 'MALLORQUÍN DE VERANO'

El príncipe búlgaro recibió el galardón otorgado por la proyección exterior que hace de Mallorca

Estamos acostumbrados a ver a Kyril de Bulgaria luciendo figura y practicando deportes acuáticos durante sus veranos en Mallorca, pero el pasado viernes, el príncipe búlgaro se dejó ver en un enclave y con una indumentaria totalmente diferente ya que la Asociación Mallorquín de Verano le hizo entrega de su galardón de este año. El Premio 'Mallorquín de verano' se otorga a toda aquella personalidad que sin ser oriundo de la isla, hace una importante proyección de la misma en el exterior. Y éste es el caso de Kyril, que recibió con orgullo el premio además bajo la atenta mirada de pareja, Katherine Butler, con quien sale desde hace año y medio.

Kyril de Bulgaria siempre ha estado ligado a Mallorca, allí conoció a su ahora ex mujer, Rosario Nadal, mallorquina de pro con quien se casó precisamente en el Palacio de la Almudaina. Desde ese momento sus veranos en familia

siempre han estado ligados a Mallorca, y a pesar de su separación después de veinte años de matrimonio, Kyril ha continuado siendo un indispensable en la época estival mallorquina. De hecho, este año, además de disfrutar de estos días de descanso con su chica, el príncipe también está acompañado de sus tres hijos Mafalda, Olympia y Tassilo.

© GTRESONLINE